



# Estudiantes de la UNAM protestaron frente a San Lázaro: exigieron recursos para becas



Estudiantes de diversas facultades y escuelas de la **Universidad Nacional Autónoma de México** (UNAM) protestaron a las afueras de la Cámara de Diputados para exigir los recursos suficientes para cubrir los pagos de las becas Elisa Acuña y Manutención.

Previo a su concentración alrededor del recinto legislativo de San Lázaro, los alumnos en diferentes contingentes se concentraron en el **Zócalo** de la Ciudad de México y de ahí partieron hacia la zona del **Congreso de la Unión**.

En todo el recorrido, los universitarios lanzaron consignas exigiendo que **se respete la autonomía** de la máxima casa de estudios, además de **instar a la transparencia** por parte de las autoridades universitarias sobre los recursos económicos que recibe la UNAM y cómo es que estos se destinan a diferentes áreas, entre ellas, las becas.

[Estudiantes de la UNAM protestaron frente a San Lázaro: exigieron recursos para becas - Infobae](#)